

Saison 2 : Épisode 1

Cas suspect

RÉSUMÉ DE L'ÉPISODE

Alors qu'Assitan se rend à son émission de radio malgré les tâches toujours plus nombreuses que lui impose Korsa, le Dr Moulaye découvre que l'une de ses patientes pourrait être atteinte du virus Ebola. Assitan et son compagnon, Job, doivent être mis en quarantaine.

Magar souhaite créer une association et la faire enregistrer par l'Etat, mais elle se heurte à la mauvaise volonté de l'administrateur lorsqu'il comprend que son association veut lutter contre les violences faites aux femmes. Elle se rend ensuite au poste de Police pour porter plainte contre ceux et celles qu'elle estime responsables de la mort de sa fille.

THÉMATIQUES PRINCIPALES

- La planification familiale et la contraception
- Lutter contre les violences basées sur le genre

QUESTIONS GÉNÉRALES

- Comment avez-vous trouvé l'épisode ? Qu'est-ce qui vous a plu ? Qu'est-ce qui vous a moins plu ? Qu'est-ce qui vous a marqué ? Avez-vous des remarques sur des passages spécifiques de l'épisode ?

EXTRAIT 1

6'54-8'05

Assitan reçoit une jeune femme en consultation. La patiente, qui a déjà trois enfants, lui révèle qu'elle n'en veut pas un autre pour l'instant, mais qu'elle aimerait continuer à avoir des rapports sexuels avec son mari. Assitan lui parle alors des méthodes contraceptives et l'incite à venir avec son mari aux séances de planification familiale.



Questions sur l'extrait

- Quelle est la préoccupation de la patiente que reçoit Assitan en consultation ? Semble-t-elle à l'aise lorsqu'elle aborde le sujet avec Assitan ? Comment réagit Assitan ? Que lui propose-t-elle ? Pourquoi la patiente ne prend-elle pas la pilule ? Que lui conseille Assitan ?

Questions liant la fiction et l'expérience personnelle

- ▶ Connaissez-vous des personnes qui ont vécu des situations similaires ? Comment ont-elles réagi ?
Est-ce que ce sont des situations qui pourraient vous arriver ?

Questions sur la thématique

- ▶ Est-il normal, pour un homme ou pour une femme, d'avoir des rapports sexuels même s'ils/elles ne veulent pas d'enfants ? Comment peut-on faire pour continuer à avoir des rapports sexuels sans avoir d'enfants ? Quelles sont les différentes méthodes de contraception que vous connaissez ? Est-ce que vous pensez être suffisamment informé·e·s sur la contraception ? Avez-vous, dans votre entourage, des espaces de discussion sur la planification familiale ? Avez-vous facilement accès à la contraception dans votre environnement ?

EXTRAIT 2

11'28-13'20

Magar se rend au ministère pour obtenir un statut juridique et des subventions pour son association. L'homme qui la reçoit semble favorable à la création d'une association, mais il fait preuve de mauvaise volonté dès que Magar lui annonce que l'association œuvrera pour les femmes battues.



Questions sur l'extrait

- ▶ Que va faire Magar au ministère de l'Intérieur ? Comment l'administrateur l'accueille-t-elle ? Quelle cause défend l'association de Magar ? Comment réagit l'administrateur lorsqu'il apprend le thème de l'association de Magar ?

Questions liant la fiction et l'expérience personnelle

- ▶ Connaissez-vous des personnes qui ont vécu des situations similaires ? Comment ont-elles réagi ?
Est-ce que ce sont des situations qui pourraient vous arriver ?

Questions sur la thématique

- ▶ Dans votre entourage, existe-t-il des associations venant en aide aux femmes battues ? Si oui, comment agissent ces associations ? Que font-elles ? Sont-elles utiles ? Si non, pensez-vous qu'une telle association serait utile ? Est-ce un sujet avec lequel vous êtes familier·ère·s ? Soutenir les femmes battues, est-ce « monter les femmes contre les hommes » ? Est-il important que les hommes soutiennent les femmes battues ? Pourquoi ?
- ▶ Que pensez-vous de la phrase de l'administrateur « C'est une excellente idée pour une femme d'occuper ses journées avec une association » ?

Pour aller plus loin : consulter la fiche thématique sur la planification familiale et la contraception